

DNA 22/8190

● **LA JOURNEE ANNUELLE DES ALSACIENS** de l'étranger aura lieu pour la 9^e fois dans la capitale des Vosges du Nord à Niederbronn-les-Bains le 25 août 1990. Nos compatriotes vivant à l'étranger sont invités à découvrir les nouveautés et les projets du développement de Niederbronn-les-Bains et sa région. La réunion se déroulera à la Maison des arts et des congrès et permettra la visite de la Maison de l'archéologie ainsi que de l'usine d'embouteillage de l'eau minérale Celtic. Les congressistes bénéficieront également d'un exposé sur le projet Cybele.

Cette journée annuelle des Alsaciens de l'étranger est ouverte à tous les Alsaciens qui vivent hors de France. Ils sont, grâce à leurs connaissances, à leurs relations et en raison de leur fidélité à l'Alsace, les ambassadeurs de notre région et souvent de précieux auxiliaires dans nos relations extérieures. Pour participer à la 9^e journée des Alsaciens de l'étranger, renseignements et inscriptions auprès de l'**Union internationale des Alsaciens de l'étranger**, 1, place de la Gare - BP 7 - 68001 Colmar Cedex. Tél. 89 23 99 40.